



Des prêtres venus de loin au service du diocèse d'Angoulême

Ils s'appellent Didier, Luc ou Augustin, ils viennent du Burkina Faso ou du Cameroun, et vont passer au moins une année en Charente au service des paroisses charentaise. Rencontre avec ces prêtres venus de loin pour accompagner le Peuple de Dieu en Charente.

Le Père Didier Kaboré est en mission à Cognac

Le Père Augustin Hitiketik est arrivé en septembre 2025 à Cognac

Le Père Luc Yémélou est arrivé à Ruffec en septembre 2025

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 29/01/2026 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/des-pretres-venus-de-loin-au-service-du-diocese-dangouleme/>